



### **Distrito trabaja en la integración regional**

El Programa de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos ONU-Habitat y la Secretaría Distrital de Planeación -SDP- presentaron a los funcionarios de la Administración Distrital un panorama general de todo lo que implica las integraciones regionales que se desarrollan actualmente a nivel global, para lo cual se presentaron experiencias internacionales. Asimismo, se dio a conocer el estado del proceso que en Bogotá se adelanta y las acciones adelantadas.

En el marco de esta jornada, denominada Integración Regional: Intercambio de Experiencias Internacionales Exitosas, los exponentes fueron Jean-Yves Barceló, asesor Inter-Regional de ONU-Habitat (Ginebra) y Carolina Chica Builes, directora de Integración Regional, Nacional e Internacional de la SDP.

“Bogotá, en este sentido, ha desarrollado 26 proyectos, enmarcados en el Plan de Desarrollo Bogotá Humana, orientados a fortalecer la movilidad, los servicios públicos, el medio ambiente, la seguridad alimentaria, los sistemas de información regional y la institucionalidad regional”, señaló Carolina Chica durante el encuentro.

Además de las conferencias, se realizó un taller en el que los asistentes tuvieron la oportunidad de evaluar cómo está cada sector en los temas de integración regional, cuáles de los mecanismos que se han utilizado en el caso del Distrito Capital han sido eficientes y proponer alternativas para el marco legal y que otros mecanismos de coordinación regional se pueden desarrollar.